
 
 

Protokollauszug 
aus der 

46. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 29.08.2018 

 
öffentlich 
Top 3 Bürgerfragen 

 
 

 
Folgende Themen werden angesprochen: 
 

- Sachstand zur Umgestaltung von ehemaligen Telefonzellen zu „Bücherzellen“ 
Die Telekom verkauft derzeit Telefonzellen für ca. 450 €. Es müsse geprüft werden, ob 
für die Aufstellung eine Baugenehmigung erforderlich ist. Der Ortsvorsteher könne sich 
vorstellen, dass der „Kulturladen“ die „Betreuung“ übernimmt. 
Zur Klärung der noch offenen Fragen werde er zunächst Kontakt zum Ortsbeirat Mar-
quardt aufnehmen; dort gibt es bereits eine „Bücherzelle“. 
In der Ortsbeiratssitzung am 26.09.2018 wird darüber informiert. 
 
Wildschweinplage im Bereich des Schulweges am Friedhof 
Dieser seien derzeit sehr aktiv. Der Ortsvorsteher sagt zu, die Information hat die Mitglie-
der der Jagdpächtergemeinschaft weiter zu leiten und diese zu bitten, auch dort aktiv zu 
werden. 
 
Geplante Eröffnung eines Grillimbisses auf dem Kaiserplatz 

- Der Ortsvorsteher wird den Interessenten bitten, sich mit der Familie Krause in Verbin-
dung zu setzen. Von Seiten der Ortsbeiratsmitglieder erhebt sich kein Widerspruch. 
 

- Zustand der Bäume 
Auf Grund der anhaltenden Trockenheit sind die Bäume zum Teil in einem schlechten 
Zustand und benötigen regelmäßig Wasser. Durch eine Bürgerin aus Fahland wird ange-
regt, dass die Freiwillige Feuerwehr das Gießen übernimmt. 
Der Ortsvorsteher erwidert, dass dies nicht zulässig sei, da eine ständige Bereitschaft 
sowohl der Kameraden als auch der Technik erforderlich sei. Hinzu käme, dass das durch 
die Entnahme nachzufüllende Wasser bei der EWP bezahlt werden müsse. 
Es wird darauf verwiesen, dass  die Leistung, „Gießen der Straßenbäume“ vergeben wor-
den sei; ein positives Ergebnis sei nicht sichtbar; zahlreiche Bäume gehen ein. 
Auch im Bereich  Eisbergstücke seien insbesondere kleine  Bäume davon betroffen; für 
die gelte allerdings keine Gewährleistung mehr. 
 
Der Ortsvorsteher wird die entsprechenden Informationen an die Verwaltung weiterleiten, 
verbunden mit der Bitte, im Herbst eine Bestandsaufnahme durchzuführen. 

 
Elektrotankstelle im Ort 

- Der Ortsvorsteher verweist auf die Vorhaben der Landeshauptstadt, im Ortsteil zwei Tank-
stellen für Elektrofahrzeuge einzurichten. 

 
- Oberbürgermeisterwahl 

Am 04.09.2018 findet ab 18:30 Uhr  im Hort der  Regenbogenschule eine Podiumsdiskus-
sion  mit Oberbürgermeister-Kandidaten statt. 
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- Schaukästen 

Der Ortsvorsteher bittet die Vertreter der  Bürgerinitiative, die Aushänge in den Schaukäs-
ten zu platzieren und nicht in den Bushaltestellen. 
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